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Conseil d’administration du 22 Mai 2025 

 

Présent.es :        

ANDORRA Robert  

BOS Frédérique 

BOULC’H Yann 

BRIGHI Stéphane  

CABARET Elisabeth 

COURSINDEL Nadine 

OUMELABAT Moussa  

VICENS Eric  

ZANELLA Luc 

   
 

Absent.es excusées : 

CHOMEL Augustin   DE CUBBER Lola    DE VAREILLES Bertrand 

         

           

Ordre du jour :  
 

• Point finances à date 

• Point commissions 

• Evolution flotte 

• Croisière Italie 

• Divers 
 

o Finances : bilan analytique au 1er mai +21.280€. Important : Montant à relativiser au regard du 

règlement à venir du reliquat de la redevance portuaire (amarrages), des loyers de la base, des 

assurances et de l’amortissement des bateaux. 

 

o Commissions  

o Formation 

▪ Mécanique 

Retour positif 1ère session de mai. Session à venir le samedi 28 juin que l’on ouvre à 

l’ensemble des adhérents à hauteur du quorum de 10 non couvert 

▪ Entrainement Patricia :  

Retour positif 1ère séance. Séance à venir exceptionnellement un dimanche, le 29 juin. 

En fonction des dispo des chefs de bord, les sorties classiques B25 du samedi seront 

maintenues 

▪ Le Comte Engagement Citoyen pour les retraités et le CPF pour les actifs permet une 

prise en charge des formations pour les bénévoles. Que les personnes intéressées 

montent leur dossier de formation. Sauf évolution, sont éligibles les personnes s’étant 

engagées à hauteur de 200h sur l’année 2024 pour le CPF – à vérifier pour le CEC. Le 

prochain CA confirmera les personnes éligibles. Les personnes intéressées sont : Yann, 

Luc, Nadine. Pour Nadine qui passe son niveau 4 FFV en octobre 2025, le CA valide son 

engagement au titre de 2025. Les personnes non éligibles à ce dispositif ne sont 

cependant pas exclues des formations à venir. 
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▪ Proposition est faite d’organiser une validation collective avec En’Voil des 

qualifications FFV niveau 3 ou 4 après l’Occitania. Indépendamment des dispositifs de 

soutien financier cette validation pourrait être proposée à l’ensemble des adhérents. 

 

▪ Sont qualifiés RTQ (responsable technique qualifié) : 

- Jean-Marie FAUCHEUX 

- Etienne CLEMENTIN 

- Pascal BONNET 

- Jimmy  BEKTHARI 

 

o Communication 

▪ RAS sur le site – Elisabeth attend le retour de la commission fin mai sur une 

première proposition du prestataire 

▪ Moussa s’occupe d’une vidéo avec un drone à fin mai 

▪ Pour info, la Région va faire un mini film sur la base fin mai 

▪ L’Apéro de l’Occitania Cup se tiendra au Môle 

 

o Week end 7&8 juin 

▪ Régate La Sétoise 7-8 juin 

Stéphane présent le samedi soir avec Robert 

Pas besoin du zodiac ni du first 

▪ 24h de Thau 

Zodiac et First à mettre à disposition de l’organisation des 24h  

- Recherche Equipage pour le first sur les 2 jours 

- Prévoir passage des ponts en amont 

 

o Plaisance 

▪ Bilan Rallye Les copains d’à bord : félicitations multiples à la SNS pour 

l’organisation et le repas  

29 bateaux en tout dont 4 de la SNS - 6 clubs présents en tout 

Recettes nettes : 3000€ 

 

▪ Week-end End fin mai : 2 bateaux SNS (peut-être un plaisancier) : Destination 

Cerbère et retour via Gruissan 

 

▪ Rallyes organisés dans l’été qui font escale à la SNS 

- 6-8 août : l’Aoutienne  

- 30&31 août : Rallye du muscat  

 

o Occitanie Cup 

▪ Samedi soir l’apéro et le diner se tiendront au Chais des moulins (Canal de la 

Peyrade - à côté du Dancing). Des bus navettes seront mises à disposition des 

navigateurs 

▪ Hébergement des arbitres : Sur le Laisse dire de Cap au Large ; le 405 et le First 
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▪ Communication : un set des partenaires Instagram et FB spécial Occitania a été 

développé. Presse papier : cf Emmanuel 

▪ Recherche de partenaires en cours :  

- Banque Dupuy et Fondation Dupuy 

- Cabesto pour lots 

- TBS pour les t-shirts  

- Uship : 3 bouées jaunes de régates et mise à disposition de 2 bateaux à 

moteur (essence fournie) et deux pilotes. Proposition d’organiser des 

sorties payantes sur ces bateaux pour voir les départs de course. 

- Marine courtage (1000€) 

- Lunetteries balarucoise (1500€) 

On attend jusqu’à 8000€ de dons ;  

▪ Robert est responsable RSE de l’évènement. Le CDV nous met à disposition 8 

bouées géo-stationnaires 

▪ Un rond handisport organisé au port des quilles + participation de Cap au 

Large avec une équipe handivalide sur la course officielle.  

 

o Maintenance 

▪ Racheter deux gilets et deux harnais de pont ; 2 pare-battages ;  

 

▪ Travaux B25 : on passe à l’action 

- Révision complète des coques, des gréements et de l’accastillage. Prévoir 

un rdv en juin avec Bilbo où Luc sera présent 

- Donner les voiles à réparer à Robert le 26 mai au soir 

 

▪ Finalisation des travaux Dufour 405 

- Commander hublot  

- Capote estimation 2500€ pour l’ensemble ; estimation 1200€ pour les 

cristaux seulement. Est voté le changement de l’ensemble mais faute de 

temps nous faisons réparer les cristaux 

- Calculateur démarreur moteur changé 

- Protection à l’avant pour le génois à réaliser 

- Protection au niveau des bas haubans pour les écoutes à réaliser 

- Détecteur de radar est trop bas : le mettre entre les deux barres de 

flèches 

- Luc Z a récupéré harnais  à mettre dans le 405 pour l’été. Toujours 

s’équiper d’un harnais ET de la chaise pour monter.  

- Expliquer les prises de ris à tous les skippers 

 

▪ First : Revoir électricité, connexion de l’électronique (neuve) + panneaux 

solaires  

 

o Animation base 

▪ 24 mai : fête de la base (entre voisins) 
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▪ vendredi 13 juin : 1er vendredi apéro SNS :  

Validation tarif de 2€ tout type de boisson 

Nadine prépare des planchas payantes 

▪ St Louis : repas et animation en cours de préparation par Moussa et Robert  

 

• Commission Evolution flotte : on recale une date 1ere quinzaine de juin 

 

• Croisière Italie : 40 réservations pour un montant total attendu de 17 455€. Il reste deux places 

Etape 1 et Etape 5.  

 

• Rôle des skippers & disponibilité : non abordé 

 

• Nomination chef de bord : Proposition de faire circuler sous 15 jours une liste des Skippers et 

chefs de bord retenus pour 2025 entre les membres du CA pour validation. 

 

• Sorties réservées : avec skipper SNS et incluant le cas échéant des sorties découvertes. Pas 

vraiment de sujet, éviter cependant qu’elles prennent le pas sur l’activité des adhérents et 

restent sous contrôle et validation du CA 

 

• Divers : 

o Samedi 24 mai : la SNS reçoit des présidents de clubs pour discuter des 

problématiques rencontrées par chacun et des synergies que nous pourrions mettre 

en place. Déjeuner offert. 

 

o Attention aux dates de carénage en semaine : trop peu de monde présent pour le first 

et le Dufour. Eric a bcp fait tout seul pour le Dufour – Communication très en amont 

indispensable. 

 

o Dates prochains CA : annulation du vendredi 13/06  

Dates à confirmer : vendredis 11/07 – 08/08 – 12/09 – 10/10 – 14/11 – 12/12 

Si nécessaire instance en visio entre ces différentes dates. 

 

LE PRESIDENT,   LE TRESORIER,   LE SECRETAIRE, 
Robert ANDORRA  Moussa OUMELABAT  Stéphane BRIGHI 
 
    LE TRESORIER-ADJOINT,  LA SECRETAIRE-ADJOINTE, 
    Bertrand DE VAREILLES   Frédérique BOS 


